

STIMMEN der BERGE

JUBILÄUMSTOURNEE „DANKE FÜR DIE LIEDER“



STIMMEN der BERGE

Der Männerchor im Sound von heute!

Im Sommer des Jahres 2014 war die Geburtsstunde der Formation **Stimmen der Berge**. Der Grundstein für eine einzigartige Gesangskarriere war gelegt. Die **Stimmen der Berge** erinnern sich noch heute sehr gerne an die Zeit bei den Regensburger Domspatzen. Die Vielseitigkeit

der Sänger setzen neue Maßstäbe. Die Gruppe präsentiert bei ihren Live-Auftritten ein sehr umfangreiches und abwechslungsreiches Repertoire, bestehend aus bekannten volkstümlichen Melodien, Schlager-Erfolgen von gestern und heute, bekannten Musical-Melodien, weltbekannten Evergreens, Gospel-Songs bis hin zu sakraler Musik. Die Jubiläumstour für Baden-Württemberg startet in Giengen. Das Benefizkonzert unter dem Motto „Danke für die Lieder“ in der Giengener Walter-Schmid-Halle ist auch gleichzeitig die Auftaktveranstaltung für das „Sternenkässle“ der Stadt Giengen, einer Aktion der „guten Tat“ mit ihrer Schirmherrin Simone Henle, wohin der Reinerlös des Konzertes fließen soll. Der Bezirksmännerchor wird in diesem Jubiläumsprogramm ebenfalls zu hören sein, das unter der Schirmherrschaft von OB Dieter Henle steht.

FREITAG, 20. SEPT. 2024 GIENGEN/BRZ.

WALTER-SCHMID-HALLE BEGINN 19:30 UHR

- **Eintrittskarten je Person € 20,00 bei**
- **Schreibwaren Süßmuth, Marktstraße 13, 89537 Giengen**
- **Musikhaus Klein, Clichystr. 2, 89518 Heidenheim**
- **Sänger des Bezirksmännerchores**
- **E-Mail: info@bmc-hdh.de**

Einlass ab 18:30 Uhr - freie Platzwahl

Besuchen Sie uns unter: www.bmc-hdh.de

Veranstalter: Bezirksmännerchor im Eugen-Jaekle-Chorverband